
 
 
 
 
 
 
 
PRESENTS: Mmes DELBOS MJ et MARCELLI S, Messieurs ANDRIEUX P, BALDAUF A, BOCQUIER D, BRIEU D, 

BUFFIERE P, CHAUMET JP, CLOFF JR, DELANNES Q, DUMAS J, FLORES A, LACOUR E (invité), REYDY B, RIGAL 
S. 
EXCUSES : Messieurs BLONDY J, DA SILVA D, LACHAIZE R, MATTENET P (invité), MONSALLUT R (invité), 
MOUSNIER C, MUNOZ L, VERNET T et VEYSSIERE L. 
 
 

 Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24, ouvre la 
séance à 19h30. 

 Un moment de recueillement est fait en l’honneur de 
Laurent BARRY. 

 Tous nos vœux de rétablissement à : MJ DELBOS, B 
ROCHE, N REBIERE, D VIRECOULON, L MUNOZ, C 
TASSIC, F LEBOURGEOIS, JN BRACHET, Q 
DELANNES, S RAYNAUD. 

 Toutes nos condoléances à toute la famille de Laurent 
BARRY, Paul BURCK, B REYDY. 

 Félicitations pour l’heureux évènement à Loïc 
VERGNAUD, JC DUFFOURD, E AUTEF et MF 
PIANEZZOLA. 
 
Secrétariat : Paul ANDRIEUX 

 Le PV du 5/06/2015 est adopté à l’unanimité. 
 133 adhésions qui se décomposent ainsi: 

AA : 89   Anciens : 25 
JA : 14   Divers :      5 

 Courrier : de Mme BARRY, B REYDY et Mme MC 
ANDRIEUX : vu et pris note 
 
CDA : André BALDAUF 

 Remercie l’UNAF24 pour avoir offert le pot à l’issue de la 
réunion de début de saison de la CDA 

 Stage en internat du 25 au 27 septembre : 17 inscrits. 
 

Président du District : 

 Représenté par Éric LACOUR ; qui nous fait un 
exposé en quête de partenariat pour les finales de 
coupe et de championnat. 

 L’idée est émise de modifier les modalités de 
remise du fairplay. 

 Il souhaite que la saison se passe bien. 
 Foot à 7 : 17 équipes engagées 

 
Trésorerie :  

 Jacques DUMAS nous fait un point détaillé de notre 
situation financière actuelle. 

 André BALDAUF nous fait un descriptif très précis de 
nos finances avec un comparatif avec les années 
précédentes. 
 
Juridique : 

 BLONDY J, LINO DE ALMEIDA D : Pas de réponse du 
SARVI. 

 LABATTUT C : Relance est faite. 

  
Représentante des arbitres auprès du comité 
directeur du District et des arbitres féminines :  

 Marie José DELBOS nous informe d’une situation 
toujours préoccupante de nos clubs de la Dordogne vis-
à-vis du statut de l’arbitrage. 
 
Festivités : 

 Loto THIVIERS : 23 octobre 
 Bilan du repas de fin de saison 
 Repas BOUNIAGUES : 28 novembre 2015 
 Magret frites : 30 janvier 2016 
 Loto TRELISSAC : à définir 
 Loto du secteur de RIBERAC : à définir 
 

Représentants des jeunes arbitres :. 

 Quentin DELANNES exprime sa déception face à 
l’inertie de nos jeunes arbitres pour toutes les activités 
qui leur ont été proposées la saison dernière. 
 
Divers : 

 Armand FLORES nous propose sa démission du comité 
directeur de l’UNAF24 pour convenances personnelles. 

 Prochaine réunion vendredi 20 novembre. 
 

 Après 2 heures 45 mn de travaux fructueux, la séance 
est levée. 
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